



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 19.03.2007

Beginn: 19:45

Ende: 21:00

Anwesende

- Patrick Strasser (past@sbox.tugraz.at)
- Bernhard Tittelbach (bernhard.tittelbach@telematik.edu)
- Manfred Weissensteiner (west@sbox.tugraz.at)
- Hartwig Brandl (hbrandl@telematik.edu)
- Eva Daum (eva.daum@telematik.edu)
- Michael Klamminger (klammimi@sbox.tugraz.at)
- Daniel Böhmer (daniel.boehmer@telematik.edu)
- Matthias Straka (mstraka@student.tugraz.at)
- Nikolaus Hammler (nikolaus.hammler@telematik.edu)
- Paul Rouschal (paul.rouschal@student.tugraz.at)
- Martin Stadler (eagle@htu.tugraz.at)
- Michael Gissing (m.gissing@student.tugraz.at)
- Gerald Zöhrer (gerald.zoehrer@student.tugraz.at)
- Robert Vörös (robert_t@sbox.tugraz.at)

Schriftführer: Nikolaus Hammler

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. [Begrüßung](#)
2. [Feststellen der Beschlussfähigkeit](#)
3. [Verlesung und Genehmigung der TO](#)
4. [Arbeitsgruppe Studienrecht](#)
5. [GetränkebeauftragteR](#)
6. [Raum "Robotik-Labor"](#)
7. [Wahl 2007](#)
8. [Sessel HS i13](#)
9. [Google Summer of Code](#)
10. [Allfälliges](#)

ad TOP

1. Begrüßung durch die Vorsitzende.
2. Die Beschlussfähigkeit ist mit 3 von 5 MandatarInnen gegeben.
3. Daniel wünscht sich aufgrund der Abwesenheit von Chrissi die Verschiebung des TOP "PBS" auf unbestimmte Zeit.
4. Heinz hat ein E-Mail zu einem Treffen der Agru Studienrecht ausgeschrieben. Am Donnerstag um 16:00 findet das Treffen statt.
Robert V. hat sich bezüglich einer Broschüre Gedanken gemacht. Dabei hat er folgende Ideen: Es soll ein kleines, kompaktes Heft werden, das direkt auf der HTU aufliegen soll. Die Broschüre könnte eine Zusammenfassung des Gesetzestextes werden, indem für Studierende wichtige Passagen kurz & kompakt zusammengefasst sind. Die vorhandene Broschüre "Studienrecht" ist sehr unübersichtlich. Zusätzlich könnte es jedes Jahr "Updates" geben.
Der Vorschlag wurde sehr positiv aufgenommen und wird am Donnerstag innerhalb der Arbeitsgruppe weiterbearbeitet werden.
5. Es wird ein neuer Getränkebeauftragter bzw. eine neue Getränkebeauftragte gesucht. Matthias wird diese Aufgabe übernehmen.
Bezüglich des Sommerfestes gab es ein Gespräch mit einem Vertreter der Verfahrenstechnik, in dem es darum ging, eine gemeinsame Bestellung für das Sommerfest zu organisieren, da sie am darauffolgenden Tag ein Fussballturnier veranstalten.
6. Martin hat mit Prof. Maurer für kommenden Freitag einen Termin bezüglich des Robotik-Raums vereinbart. Über das Ergebnis wird in der nächsten Sitzung berichtet.
7. Von der Basisgruppe Telematik werden Bernhard Filipic, Gerald Zöhler, Paul Rouschal, Martin Stadler sowie Michael Gissing kandidieren.
8. Eva berichtet, dass viele Sessel im HS i13 inzwischen nicht mehr brauchbar sind. Michael G. wird sich noch vor den Osterferien mit der Bitte die Sessel zu reparieren an den Verantwortlichen bei "Gebäude und Technik" wenden.
9. Informationen zum "Summer of Code" werden im Schaukasten der Basisgruppe ausgehängt.
10. Am Mi, 21.03 um 18:00 findet die erste ordentliche UV-Sitzung statt.

Am Di, 20.03 um 18:30 findet aufgrund der StuKo-Sitzung am Mittwoch eine StuKo Vorbesprechung in der Basisgruppe statt. Wie immer ist jeder eingeladen mit zu diskutieren.

Daniel und Heinz werden sich künftig um die Administration der Online PBS kümmern.

Die morigige FakV Informatik wird auf nächste Woche verschoben da drei Mandatare keine Zeit haben.

Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at

Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu